

Fahrt der Habichtswalder Grundschulen auf den Sensenstein



Vom 11. bis 15. Februar 2013 führen die beiden Habichtswalder Grundschulen mit ihren 4. Klassen zur Jugendburg Sensenstein, um sich dort unter anderem auf die „Fahrradprüfung“ vorzubereiten. Diese bildet den Abschluss einer intensiven verkehrserzieherischen Ausbildung, die in der Jahrgangsstufe 4 Thema im Sachunterricht ist.

Die Kinder lernen hierbei was zu einem verkehrs- und betriebssicheren Fahrrad gehört, die Bedeutung von Verkehrsschildern, Abstände zum Vordermann einzuhalten und Handzeichen zu geben. Ferner das richtige Abbiegen, das Vorbeifahren an einem Hindernis und die Vorfahrt nach der Grundregel „rechts vor links“ u. v. a. M.

Nach der theoretischen Ausbil-

dung, die auch eine schriftliche Prüfung umfasste, wurden die Kinder mit Hilfe der Polizei auf das Fahren im Realverkehr vorbereitet. In drei Übungsstunden, die witterungsbedingt in der großen Sporthalle des Sensensteins stattfanden, setzten die Kinder ihr erlerntes Wissen unter den Augen der Polizisten in die Praxis um.

Am Ende dieser Ausbildungseinheit stehen Fahrten mit dem eigenen Fahrrad im Realverkehr, bevor die Kinder ihre „Fahrradführerscheine“ von den auszubildenden Polizisten überreicht bekommen.

Doch nicht nur die Fahrradausbildung bereitete den Kinder viel Spaß, sondern auch das auf dem Sensenstein „traditionelle“ Töpfern und Batiken sowie ein Ausflug in den angrenzenden Kaufunger Wald mit einer Waldpädagogin, die den Kindern Wissenswertes über den Wald und insbesondere die „Niester Riesen“ erzählte.

Eingerahmt wurde das oben beschriebene Programm von leckerem Essen, Besuchen im haus-

eigenen Schwimmbad, Sportangeboten in der Sporthalle und Filmabenden. Auch der tolle Spielplatz bot den Kindern die Gelegenheit, sich in ihrer freien Zeit auszutoben, auch wenn er aufgrund der Witterung nicht so häufig genutzt wurde. Ein besonderes Highlight für die Kinder waren die Discoabende, bei denen viel getanzt und gesungen wurde.

Nach dieser rundum gelungenen Klassenfahrt möchten sich die Klassen 4 aus Dörnberg und Ehlen mit ihren Klassenlehrerinnen auf diesem Wege bei der Gemeinde Habichtswald bedanken, die diese Fahrten seit langer Zeit finanziell unterstützt!

Die Grundschulen Dörnberg und die Schule im Erlenhof, Ehlen

